

Rio Chama, Venezuela  
Anlagenbau



**Prüflabor und Inspektionsstelle**  
Prüfung Seilbahnen

Im Dezember 2012 wurde in der venezolanischen Andenstadt Mérida die 8-MGD Rio Chama, auch "TrolCable" genannt, eingeweiht. Für die Anwohner am Ufer des Rio Chama verkürzt die Gondelbahn den Weg ins Stadtzentrum erheblich. Mit dem Auto oder anderen öffentlichen Verkehrsmitteln dauert die Fahrt 1,5 Stunden bis das unzugängliche hügelige Gebiet umfahren ist, während es mit der Gondel nur 3 Minuten dauert.

Folgende Inspektionen wurden durchgeführt:  
\_ MRT – Magnetinduktive Drahtseilprüfung

Bauherr: Trolebus Mérida, C.A.  
Auftraggeber: Doppelmayr Seilbahnen GmbH  
Objektstandort: Mérida, VE  
Seillänge: 935 m  
Seilnennendurchmesser: 50 mm

